

re re confiscation des veaux âgés de moins de trois semaines.

3.—Soumis le rapport du docteur McCarrey démontrant le nombre de nouveaux inspecteurs de viandes requis pour le service de l'inspection des aliments.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$5,600 pour permettre à cette Commission de nommer les nouveaux inspecteurs suivants: 4 vétérinaires comme inspecteurs de viandes avec salaire de \$800 par année chacun, et 4 inspecteurs (n'étant pas vétérinaires) avec salaire de \$600 par année chacun.

4.—**Résolu:** De prier les avocats de la Ville de donner leur opinion sur les questions suivantes:

a) La Ville a-t-elle le droit d'autoriser ses inspecteurs à saisir et à confisquer des veaux ou autres animaux vivants, s'ils ont raison de croire que leur chair n'est pas propre à la consommation?

b) La Ville a-t-elle le droit de forcer les directeurs des abattoirs d'abattre ces animaux sous la surveillance immédiate des inspecteurs?

5.—Soumise une requête de MM. Roy et Cie, commerçants de vaches laitières, signée par un certain nombre de citoyens, demandant que les inspecteurs à l'emploi de la Ville examinent les vaches gratuitement, et donnent des certificats de santé en triplicata: un pour la Ville, un pour l'acquéreur et un pour l'établissement Roy et Cie.

Résolu: Que le secrétaire soit prié de faire savoir à cette maison que cette Commission n'a pas d'objection à ce que cet établissement soit inspecté.

6.—**Résolu:** Vu le rapport de l'ingénieur sanitaire, de présenter au Conseil un rapport recommandant de construire un égout dans la 5ième Avenue, entre les rues Verchères et Dandurand, suivant les dispositions de l'article 544 de 62 Vict., chap. 58.

7.—**Résolu:** De présenter au Conseil les rapports suivants: a) Demandant l'autorisation de payer, à même les crédits de cette année, le compte (\$2, encourru en 1907) du docteur F. J. Daubigny pour médicaments à un cheval appartenant au service de l'ambulance; b) Demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$300, du crédit affecté à l'inspection médicale des écoles, et de l'appliquer au fonds des contingents.

8.—**Résolu:** De nommer M. E. Brisebois commis au comptoir du bureau général du département.

9.—Soumises les soumissions suivantes pour la fourniture d'uniformes pour la police sanitaire: habits, tuniques et pantalons:

Alex. Langlois	\$13.25
W. J. Harrington	14.00
Chapleau & Delorme	16.00
O. Crevier	15.75
Bastien & Brunelle	15.00
Bastien & Brunelle	12.50

Soumise une lettre de M. Alex. Langlois, faisant une offre spéciale pour la fourniture des pantalons.

Résolu: De différer l'étude desdites soumissions jusqu'à lundi prochain, le 16 du courant, à 11 heures a. m.

10.—**Résolu:** Que le rapport du docteur J. E. Laberge, au sujet de la protection contre le feu dans les écoles, soit reçu.

11.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est **Résolu:** De prier le Gouvernement fédéral de nommer des inspecteurs de viande pour les abattoirs de l'Est comme il l'a fait pour les abattoirs de l'Ouest.

Adjournement.

I. J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 16 mars

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Lévesque, Marin, David, Gallery et Mount.

1.—La Commission prend en considération les soumissions pour la confection des uniformes requis pour la police sanitaire, et examine les échantillons.

confiscation of live calves under three weeks old, be received.

3.—Submitted report from Dr. McCarrey showing the number of additional meat inspectors required for the Food Inspection Department.

Resolved: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$5,600 to enable this Committee to appoint the following additional inspectors: 4 veterinary meat inspectors at a salary of \$800 each per annum, and 4 lay meat inspectors at a salary of \$600 each per annum.

4.—**Resolved:** That the City attorneys be asked to give an opinion upon the following questions:

a) Has the City a right to authorize its inspectors to seize and confiscate live calves or other animals, if they have reason to believe that their flesh is not fit for human food?

b) Has the City the right to compel the abattoir authorities to slaughter such animals under the immediate supervision of the inspectors?

5.—Submitted a petition from Messrs. Roy & Cie, traders in milch cows, signed by a number of citizens, asking that the City inspectors examine the cows free of charge, and issue certificates in triplicate as to their healthfulness: one for the City, one for the purchaser and one for Mr. Roy & Co's establishment.

Resolved: That the secretary inform the said firm that this Committee has no objection to seeing that the said establishment is inspected.

6.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending, in view of the report of the Sanitary Engineer, that a sewer be laid in 5th Avenue, between Verchères and Dandurand streets, in accordance with the provisions of Art. 544 of 62 Vict., Chap. 58.

7.—**Resolved:** That the following reports be made to Council: a) Asking permission to pay, out of this year appropriations, the account (\$2 incurred in 1907) of Dr. F. J. Daubigny for medicines for a horse belonging to the ambulance service; b) Asking permission to vary the sum of \$300, from appropriations for the medical inspection of schools, and apply same to a fund for contingencies.

8.—**Resolved:** That Mr. E. Brisebois be appointed Counter clerk in the general office of the department.

9.—Submitted the following tenders for the supply of uniforms to the sanitary Police: coat, vest and trousers:

Alex. Langlois	\$13.25
W. J. Harrington	14.00
Chapleau & Delorme	16.00
O. Crevier	15.75
Bastien & Brunelle	15.00
Bastien & Brunelle	12.50

Submitted a letter from Mr. Alex. Langlois making a special offer for supplying trousers.

Resolved: That the question of the said tenders be considered on Monday next, 16th instant, at 11 o'clock a.m.

10.—**Resolved:** That the report of Dr. J. E. Laberge re fire protection in schools, be received.

On motion of Alderman Gallery, it was

11.—**Resolved:** That the Federal Government be asked to appoint meat inspectors for the Eastern abattoir, as was done in the case of the Western abattoir.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 16th of March.

Present: Ald. Dagenais, chairman, Lévesque, Marin, David, Gallery and Mount.

1.—The meeting considered tenders for the supply of uniforms, required by the Sanitary Police, and examined the samples.